
岳阳林纸2024年第三季度业绩说明会召开情况

会议召开时间：2024年 10月 30日(星期三)下午16:00-17:00

会议召开地点：上海证券交易所上证路演中心（网

址：https://roadshow.sseinfo.com/）

会议召开方式：上证路演中心网络互动

公司参加人员：董事、总经理刘立新，独立董事曹越，财务总监杨映辉，副总经

理、董事会秘书易兰锴。

序号 问题内容 回答内容

1

由于地方债务拖欠问题，公司近三

年来累计计提坏账多少？假如届时

中央置换地方债务到位，保守预计

可为公司增加多少净利润？

地方政府债务的置换和化解有助于促进公司应收

款项的回收，是一个积极的信号，能够推动公司

业务的顺利开展，感谢您的关注。

2

存货较年初变动不大，请问当前存

货构成？纸浆价格年内呈现倒 v走

势，公司是否有进行补库？

截至2024年 9月 30日，公司存货中，林木资产占

比 72%，原材料占比 17%。公司通过浆板集采、结

合长协来加强供应链管控，把握备库和市场淡旺

季节奏。感谢您的关注。

3

CCER 碳交易市场重启后，截至

2024 年 11 月底，公司在全国的自

有林地和合作林地各有多少？

目前公司全资子公司诚通碳汇签署的碳汇合作开

发协议面积超 4300 万亩。8月份以来相继中标多

伦县碳汇资源开发项目、韩城市林业碳汇资源合

作开发项目、怀化市 CCER造林碳汇开发项目，其

中多伦县项目合同 9月签署，韩城市项目合同本月

签署，预计怀化市项目合同签署后，公司碳汇开

发合同涉及面积将达到 6000 万亩。感谢您的关

注。

4

当年岳阳林纸为了轻装上阵，剥离

不良资产，将湖南骏泰浆纸有限责

任公司与有关房地产开发公司进行

股权置换。在林浆纸一体化产业布

局的趋势下，岳阳林纸有没有进行

新一轮资产重组计划，对有关房地

产开发公司置出、对相关产业链公

司置入？

感谢您的良好建议，公司会根据发展战略审慎研

究有关事项，并将持续聚焦主责主业，优化资源

配置、产业结构，深化改革。谢谢。



5

根据报道，岳阳林纸为国外多家企

业提供国际碳信用合作开发服务，

涉及面积近千万亩，请问这些国外

企业具体有哪些？

该事项目前无需披露，如达到信息披露标准，公

司将及时公告。感谢您的关注。

6
公司会响应证监会号召，通过银行

贷款实施股票回购吗？

公司重视投资者利益，已于 2024 年 7月完成一次

股份回购并发布了回购实施结果暨股份变动公

告，后续如有回购计划，会按照有关规定及时履

行披露义务。感谢您的关注。

7

合同负债这一块较年初下降较多，

是否表征四季度需求偏淡？当前下

游订单情况如何？

本期合同负债下降，主要系全资子公司诚通凯胜

的工程完工项目进行了结算所致。感谢您的关

注。

8

请问领导，四季度文化纸价格、纸

浆价格怎么看？公司的盈利能力在

四季度的展望。

随着需求旺季在四季度的到来，文化纸价格预计

在目前基础上将会有所上行，并将为公司效益提

供支撑。感谢您的关注。


